



太陽と大のなかよし戸沢の子



ご入学おめでとうございます

学校長 村田 紳

令和6年4月6日(土)、桜のつぼみのふくらみに春の訪れを感じる今日この頃、戸沢小学校に12名のかわいらしい1年生が入学しました。

入場から落ち着いて歩く1年生の姿に、幼いながらも「小学生になったんだ。」という決意が感じられ、ほほえましく思いました。新しい教科書をもろうときにも、それは、それは、大切そうに小さな腕に抱えて、瞳をキラキラ輝かせる1年生でした。

1年生への学校紹介では、2年生が大活躍。たくさんの方が見守る中で、一人一人が声を出して、学校の良さを発表してくれました。「人の前で話す」ということはとても難しいことです。2年生の成長にも大きな拍手を送りたいと思います。また、式後、体育館等の片付けに活躍したのは6年生です。自分たちから片付けの見通しをもって動きました。「自分たちがこの学校のリーダーだ。」という自覚が行動からみられて、頼もしく感じたところです。

戸沢小学校の保護者の皆様、そして地域の皆様、12名の1年生を温かく見守り、そして励ましてくださいますよう、お願いいたします。



「太陽と大の仲よし戸沢の子」を育むために。

今年度、児童72名・職員15名 計87名で、新年度がスタートしました。

始業式において、校長より今年度「こんな子どもに育てほしい」ということを教育目標として、子ども達に伝えました。

教育目標「太陽と大のなかよし戸沢の子」

この言葉は、戸沢小のスローガンとして、学校、子ども、地域のみなさんが大切にしてきた言葉です。みんなが知っていて、常に心にとめておけるこの言葉を教育目標に設定しました。

この教育目標に迫るため、具体的には、以下の3点をキーワードに教育活動を進めていきます。

「やさしく」優しく接します。

すすんであいさつをします。

ルールを守って安全に生活します。

「かしこく」自分から学びます。

「たくましく」自分で健康に留意して生活します。

昨年度は、「自律」「自立」をキーワードに教育活動を行ってきました。今年度は、昨年度を継承しつつ、発達段階に合わせた具体的な教育活動を行い、適切に評価していきたいと考えています。

また、「はじめに子どもありき」

このことを教育活動の根幹に置くことに変更はありません。「全ての教育活動は、子どもの成長のために」を合言葉に教職員一同、力を合わせ、指導・支援してまいります。今年度も変わらぬご支援ご協力をよろしくお願い致します。



【今年度の教職員】

校長 村田 紳

教頭 石垣 岳郎

担任		担任外	
1年	金田 美沙	教務主任	西塚 義博
2年	高橋 汐音	養護教諭	菅原 春華
3年	三坂 亮子	事務主事	外塚 泰智
4年	高橋奈緒美	図書整理員	柴田 郁子
5年	長瀬 登夢	学校業務員	杉原 隆義
6年	木村 孝真	学習サポーター	小山真由美
		学習サポーター	板垣 紀子



戸沢の子どもを育てていただき、ありがとうございました

- ◎ 伊藤 由紀 教諭（天童市立高揃小学校 教頭として）
- ◎ 遠藤 静枝 教諭（大石田町立大石田南小学校へ）
- ◎ 竹埜 寿紀 講師（退職）
- ◎ 岸 靖子 主事（東根市立大森小学校へ）
- ◎ 秋生 智子 教員業務支援員（退職）
- ◎ 芳賀由美子 学習サポーター（村山市立葉山中学校へ）

